



La direction du Bayern lui a infligé une amende de 350 000 euros, en plus d'un match de suspension.

Sadio mané paye très cher le coup de poing envoyé à son coéquipier Leroy Sané, après la défaite du Bayern face à Manchester City en quarts de finale allers de Ligue des champions (3-0).

La direction du Bayern lui a infligé une amende de 350 000 euros, en plus d'un match de suspension, purgé le week-end dernier lors de la réception de Hoffenheim (1-1).

Amende record

Pour retrouver la trace d'une affaire similaire, il faut remonter à avril 2012. À l'époque, Franck Ribéry avait donné un coup au visage de son coéquipier Arjen Robben à la mi-temps face au Real Madrid lors de la demi-finale retour de Ligue des champions, (1-2, 3 TAB à 1). Seule différence majeure : le Français n'avait alors écopé « que » de 50 000 euros d'amende. Acheté à Liverpool lors du mercato d'été 2022 contre 32 millions d'euros, Sadio Mané ne s'est pas encore révélé particulièrement rentable. Cette saison, le Lion de la Téranga alterne les matchs moyens et les blessures comme le prouvent ses statistiques actuelles, avec 11 buts (dont trois en C1) et 5 passes décisives en 29 matchs.